

Francisco: 12 meses del "párroco del mundo"

El 13 de marzo se cumple un año de la elección del Papa Francisco. Aunque no es mucho tiempo, estos doce meses han sido suficientes para conocer los gustos del Pontífice, que con pequeños gestos se ha ganado el afecto del mundo. Presentamos un video que, con un juego de palabras, celebra al Papa en su primer año de Pontificado.

22/03/2014

Agradecemos a la agencia Rome Reports la cesión de las imágenes para editar este vídeo.

Otros artículos y recursos

1. Palabras del Prelado con motivo de la elección del Papa Francisco. (13 de marzo de 2013)

2. Libro electrónico: “Primeras palabras del papa Francisco” (PDF, epub y mobi)

3. ¿Cuántas veces habéis recordado al Papa hoy? (13 de septiembre de 2013)

A los seis meses de la elección del papa Francisco como sucesor de Pedro, publicamos una serie de artículos en los que Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei, habla sobre el amor al Santo Padre.

4. Especial: un nuevo papa para la Iglesia. (22 de marzo de 2013)

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/francisco-12-
meses-del-parroco-del-mundo/](https://opusdei.org/es-ar/article/francisco-12-meses-del-parroco-del-mundo/)
(02/07/2025)